

SCHULHAUS GRÜNAU NEWS

DIE NEWS DER NEWS - INTERNATIONAL, NATIONAL & LOKAL

DIREKT AUS DEN KLASSEN DER SCHULE GRÜNAU

Wir haben Eumel entdeckt

Sarah, Asya, Ina, 4. Klasse

Was sind Eumel? Wir haben in unserem Klassenzimmer Eumel gefunden und eine ganze «Eumel Stadt» gegründet und davon erzählen wir euch.

Wie sieht ein Eumel aus? Eumel sind Fabelwesen. Man kann sie nur dann sehen, wenn sie das wollen und wir genug Fantasie haben. Sie sind je nach Grösse und Alter unterschiedlich. Kein Eumel sieht aus wie ein anderer Eumel, alle sind verschieden. Jeder Mensch hat einen Eumel, man muss ihn nur für sich finden. Eumel spielen meistens, die Lieblingsspiele sind Verstecken, Fangen, Mikado und auf Bäume klettern. Man kann nur mit seinem eigenen Eumel reden und ihn verstehen. In unserer Klasse haben wir das Thema Eumel. Herr Balmelli, unser Klassenlehrer, hat uns beigebracht, was ein Eumel ist., darum berichten wir euch darüber. Wenn ihr wollt, könnt ihr mit euren Freunden auch eine Eumel Stadt bauen, so wie wir es gemacht haben. Vielleicht haben wir euch mit dem Artikel inspiriert und motiviert?



Die Bilder aus unserer Klasse. Die Stadt der Eumel ist fertig.